

CORPORATIVO



La noticia es que Bursamétrica Casa de Bolsa estaría dando un giro significativo luego que la agencia calificadora Moody's, mejoró su calificación de CCC-.mx a B-.mx y le ha otorgado una perspectiva estable. Esta decisión llega tras una detallada revisión de la calificación de emisor de largo plazo en moneda local de la empresa, y sin duda representa un gran alivio para el mercado financiero en general. La clave para esta mejora radica en la confirmación por parte de la CNBV, que preside **Jesús de la Fuente**, en el sentido que Bursamétrica no corre el riesgo de perder su licencia como intermediario financiero. Hablamos que la autoridad avaló que la intermediaria bursátil cumple con los requisitos establecidos en el artículo 10 de las Disposiciones de carácter general aplicables a las casas de bolsa, en vista que el capital neto es superior al capital social mínimo. Enhorabuena.